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Apostelgeschichte 8,5-8: Und Philippus kam hinab in eine 
Stadt van Samaria und verkündigte ihnen Christus. Und die 
Volksmenge achtete einmütig auf das, was Philippus sagte, 
als sie zuhörten und die Zeichen sahen, die er tat. Denn aus 
vielen, die unreine Geister hatten, fuhren diese mit großem 
Geschrei aus; es wurden aber auch viele Gelähmte geheilt 
und solche, die nicht gehen konnten. Und es herrschte große 
Freude in jener Stadt.

Einen solchen Vers lesen wir gern und stellen uns vor, wie fan-
tastisch es war, das zu erleben. Doch auch Philippus fing ein-
mal klein an. Apostelgeschichte 6,2-5: Da beriefen die Zwölf 
die Menge der Jünger zusammen und sprachen: Es ist nicht 
gut, dass wir das Wort Gottes vernachlässigen, um bei den 
Tischen zu dienen. Darum, ihr Brüder, seht euch nach sieben 
Männern aus eurer Mitte um, die ein gutes Zeugnis haben 
und voll Heiligen Geistes und Weisheit sind; die wollen wir 
für diesen Dienst einsetzen ... Und … sie erwählten Stephanus 
… und Philippus und ... Das heißt, er fing an, bei den Tischen zu 
dienen, und später können wir sehen, dass Philippus als Evan-
gelist wirkte. Apostelgeschichte 8,26-27: Ein Engel des Herrn 
aber redete zu Philippus und sprach: Steh auf und wandere 
nach Süden auf der Straße, die von Jerusalem nach Gaza hi-
nabführt; diese ist einsam. Und er stand auf und machte sich 
auf den Weg. Und siehe, [da war] ein Äthiopier, ein Kämme-
rer und Gewaltiger der Kandake, der Königin der Äthiopier, 
welcher über ihren ganzen Schatz gesetzt war …
Wenn du diese Geschichte selbst nachliest, kannst du erken-
nen, dass Philippus die Stimme Gottes kannte. Das geschieht 
nur, wenn du eine persönliche Beziehung mit Gott hast. Phi-
lippus fing im Kleinen an und diente bei den Tischen. Aber 

er hörte dort nicht auf, er wuchs in größere Dinge hinein. Es 
wird auch bei dir nicht anders sein. Du wirst wissen, wer zu 
dir spricht! Und dann hast du auch die Zuversicht, das zu tun, 
was du gehört hast. Philippus machte sich daraufhin sofort auf 
den Weg. Auch wir kennen die Stimme Gottes. Oft spricht der 
Heilige Geist zu uns, was wir machen sollen. Meistens wollen 
wir allerdings immer alles verstehen und bis ins kleinste De-
tail wissen. Und dann warten wir und beten und warten, bis 
wir mehr verstehen. Aber weißt du was, Glaube funktioniert 
so nicht! Wenn du alles im Natürlichem schon siehst, dann 
brauchst du keinen Glauben mehr dafür. Hebräer 11,1: Es ist 
aber der Glaube ein Beharren auf dem, was man hofft, eine 
Überzeugung von Tatsachen, die man nicht sieht. Genau das 
ist oft der Grund, warum wir so wenig mit Gott erleben. Wenn 
Gott zu uns spricht, dann mach es einfach, völlig egal, was Er 
sagt. Gott sieht bereits das große Ganze. Er weiß ganz genau, 
was Er damit bezweckt und dass Er dich benützen will. Wenn Er 
spricht, dann ist es genau der richtige Zeitpunkt. Ich wünsche 
uns, dass wir mehr und mehr Gottes Stimme gehorchen und 
Seine Aufträge ausführen. Und wenn wir mal daneben liegen, 
was kann uns schon passieren? Besser einmal daneben liegen, 
als nie für und mit Gott zu arbeiten. Also, ich habe mich ent-
schieden, Gottes Stimme zu folgen. Wenn Gott zu mir spricht, 
stehe ich sofort auf und gehe los. Und ich bin begeistert und 
voller Erwartung zu sehen, welche Frucht das dann trägt!
Vielleicht fühlst du dich manchmal traurig und missverstan-
den? Wie wir im Vers oben lesen können, wenn wir Christus 
verkündigen, dann geschehen Zeichen und Wunder, und ein 
weiterer Nebeneffekt ist, dass große Freude herrschen wird. 
Wie immer möchte ich dich mit diesen Zeilen ermutigen und 
herausfordern, mehr mit Gott zu erleben!

Barbara Eriksen

Vorwort



gefängniseinsätze
Wie schon kurz in der letzten Ausgabe berichtet, war 
ich Anfang März wieder in Tschechien. 

Ich fuhr mit dem Zug nach Ostrava, für mich eine neue 
Stadt in Tschechien, und arbeitete weiter bis Brno. 
Fünf Tage mit sechs Gefängnisversammlungen. Es wa-
ren sehr gute Versammlungen mit einer sehr starken 
Salbung. Viele Häftlinge nahmen Jesus freudig an. Je-
der bekam mein Buch ‚Handlanger der Unterwelt‘ und 
ein Neues Testament in tschechischer Sprache. Ich 
arbeite seit mehr als 26 Jahren in den tschechischen 
Gefängnissen, weil Gott diese Türen für mich geöffnet 
hat. Und Gott hat nicht gesagt, dass ich damit aufhö-
ren soll. Also mache ich weiter damit. Gefängnisarbeit 
ist etwas, was man nicht schnell einmal macht, und 
dann kannst du das von deiner Liste abhacken. Es ist 
etwas, wo du Ausdauer brauchst und kontinuierlich 
weitermachst. Und genau das machen wir. Wir haben 
schon Pläne für Anfang Juni geschmiedet, wo wir dann 
wieder von Prag aus arbeiten. Wie auch die letzten 
Male war ich dort mit meinem Polizei-Freund aus der 

Schweiz, gemeinsam sind wir recht effektiv und nutzen 
die Zeit gut. Ich spreche zu den Häftlingen und mein 
Freund hält Versammlungen bei und mit Polizisten ab. 
Auch fragen mich Leute immer wieder: Du warst ja 
jetzt schon so oft in Tschechien, sprichst du immer zu 
denselben Menschen? Natürlich nicht! Wir haben im-
mer neue Gruppen, denn wie man auch in Österreich 
sieht, nimmt die Kriminalität zu. Du hast viele Gele-
genheiten, neue Häftlinge und Gruppen zu besuchen. 

tschechien



norwegen
mer wieder eine große Freude, in Norwegen zu pre-
digen. Ich bin Gott sehr dankbar, dass Er mich auch in 
meinem eigenen Heimatland gebrauchen kann. 

Mitte Juni werde ich dann nochmals nach Norwegen 
reisen und an der Westküste in Bergen in verschiede-
nen Gemeinden und Konferenzen dienen. Auch darauf 
freue ich mich schon sehr.

Ende April bis Anfang Mai war ich wieder in Norwe-
gen. Diesmal flog ich nach Oslo, besuchte einige Ge-
meinden und hatte auch drei Live-Fernsehsendungen. 
Diese Fernsehsendungen sind ein gutes Werkzeug, 
Menschen für Jesus zu erreichen, dort wo sie sind. Du 
bekommst die Möglichkeit, Menschen in ihrem Wohn-
zimmer zu besuchen. Also ein sehr effektives Mittel, 
um sie für Jesus zu gewinnen. Auch ist es für mich im-



rumänien
Mitte August werde ich wieder 
nach Bukarest in Rumänien flie-
gen. Gemeinsam mit der Christ-
lichen Polizei und meinem Poli-
zei-Freund aus der Schweiz haben 
wir einige Tage mit Gefängnisver-
sammlungen geplant. Für diesen 
Einsatz müssen wir mein Buch 
‚Handlanger der Unterwelt‘ neu 
drucken lassen, weil unser Lager 
dort leer ist. Auch brauchen wir 
wieder Neue Testamente in ru-
mänischer Sprache. Falls du Ru-
mänien auf dem Herzen hast und 
uns bei diesen Druckkosten helfen 
möchtest, bist du sehr herzlich 
dazu eingeladen. 

Ich werde nicht müde zu erwäh-
nen: JESUS, DU und ich sind ein 
unschlagbares Team. 
Nur gemeinsam können wir so 
viele Menschen wie möglich für 
Jesus gewinnen!



Wie du sicher schon gesehen hast, hielten wir in letz-
ter Zeit und halten auch in Zukunft einige Heilungsse-
minare in verschiedenen Gemeinden ab. 

Jesus hat am Kreuz Heilung für dich erkauft. Ich leh-
re in diesen Seminaren darüber, wie man Heilung aus 
Gottes Wort empfängt, was die Bibel zu diesem Thema 
sagt und wie man sich im Glauben nach den Verhei-
ßungen Gottes ausstreckt. 

Ich habe viel Erfahrung in diesem Bereich und auch 
selbst göttliche Heilung erlebt. Komm im Glauben und 
empfange deine Heilung. Es wird auch jedes Mal für 
Kranke gebetet. 

Wenn du mehr von Gottes Wort über Heilung hören 
und deinen Glauben für Heilung anfachen möchtest, 
dann komm in ein Seminar. Vielleicht bist du krank und 
brauchst mehr Erkenntnis aus Gottes Wort über Hei-
lung. 

Oder du möchtest einfach mehr dazu wissen, was die 
Bibel über Heilung sagt und ob es auch in der heutigen 
Zeit möglich ist, göttliche Heilung zu erleben. 

Komm, bring gern jemanden mit und schau es dir ein-
fach an. Ich bin überzeugt, dass du gesegnet wirst.

Heilungsseminare



Alle diese Gemein-

den, in denen wir 

Versammlungen 

haben, unterstützen 

uns dabei, diese 

Missionseinsätze 

durchzuführen.
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Jan & Babsi

Mitte Mai waren meine Frau und ich wieder in 
der größten Gemeinde in den Niederlanden in  
Amsterdam, Maranatha Gemeinde, Pastor Stan-
ley Hofwijks eingeladen. Seit sehr vielen Jahren 
predige ich meist einmal im Jahr in dieser Ge-

meinde. Und es ist eine große Freude für mich! Der 
Pastor ist ein ehemaliger Bankdirektor aus Suriname 
und die ganze Gemeinde ist sehr international, und 
sehr lebendig!  

amsterdam

Niederlande, Amsterdam, Maranatha Gemeinde, Pst. Stanley Hofwijks
Österreich, Heilungsseminar, FCG Wels, Pst. Josh Lambert
Tschechien, Prag, Gefängniseinsätze
Norwegen, Bergen
Österreich, FCG Wels, Pst. Josh Lambert
Rumänien, Gefängniseinsätze Bukarest
Österreich, Heilungsseminar, FCG Wels, Pst. Josh Lambert
Freie Christengemeinde Ried, Pst. Norbert Haslinger
Christen-Gemeinde Gallneukirchen, Franz & Elfi Tauber

22. - 25. Mai     
31. Mai             
4. - 8. Juni           
20. - 27. Juni       
27. Juli                 
6. - 10. August     
27. September      
5. Oktober            
18. - 19. Oktober  
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